

# NGO

## **Safari Subuh Bhabinkamtibmas di Masjid Nurul Huda Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Upaya Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat**

**Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)**

Feb 3, 2024 - 10:42



*Safari Subuh Bhabinkamtibmas di Masjid Nurul Huda Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Upaya Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat*

Kapolsek Palabuhanratu melaporkan kegiatan Safari Subuh yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu, Aipda Deden Sun Gari, S.Pd, bersama Polisi RW Aiptu Risa Dwi Purnomo di Masjid Nurul Huda, Jl. Kidang Kencana, Kelurahan/Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dimulai pada Sabtu, 3 Februari 2024, pukul 04.35 WIB, ini diawali dengan pelaksanaan Sholat Subuh berjama'ah. Setelah sholat, dilanjutkan dengan dialog sharing informasi dan mendengarkan saran serta masukan dari warga yang hadir. Beberapa poin yang disampaikan dalam kegiatan tersebut adalah:

- a. **Himbauan Harkamtibmas:** Ajakan kepada warga untuk aktif dalam Satkamling (Sistem Keamanan Lingkungan) dan menjauhi segala bentuk penyakit masyarakat.
- b. **Pencegahan Kenakalan Remaja:** Ajakan kepada tokoh masyarakat dan orangtua untuk mengawasi anak-anak dan remaja agar tidak terlibat dalam kenakalan remaja, seperti bergabung dengan geng motor, balapan liar, tawuran, dan penyalahgunaan narkoba.

c. **Pencegahan TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang):** Himbauan agar warga tidak mudah tergiur oleh ajakan bekerja di luar negeri dengan iming-iming gaji besar, serta agar tetap waspada terhadap modus tertentu yang tidak dapat dipertanggungjawabkan.

d. **Waspada Cuaca Ekstrem dan Pencemaran Lingkungan:** Himbauan agar warga tidak membuang sampah sembarangan ke selokan atau sungai untuk meminimalisir dampak banjir. Para nelayan juga diminta untuk selalu prioritaskan keselamatan jiwa saat melaut.

e. **Nomor WA Hotline Info-Yanduan:** Penyampaian nomor hotline WhatsApp Info-Yanduan Polres/Polsek/Bhabinkamtibmas/Polisi RW sebagai sarana informasi dan bantuan dalam situasi darurat.

f. **Kerjasama Warga:** Ajakan kepada warga untuk siap bekerjasama dan menginformasikan apabila mengetahui adanya indikasi gangguan kamtibmas di lingkungan sekitar.

Kegiatan berjalan dengan lancar dan kondusif, menunjukkan kehadiran aparat kepolisian yang peduli terhadap kesejahteraan masyarakat di wilayah Palabuhanratu.